

Hexap
Ms. LAUBIE
10, rue de la Paix
75002 PARIS
FRANCE

Mme Catherine Cerisey
15 Ter rue E.Cognacq
92300 LEVALLOIS
FRANCE
<http://catherinecerisey.wordpress.com/>
<http://www.lamaisonducancer.com/>
<http://www.cancercontribution.fr/>

Lundi 13 février 2012

Chère Madame,

Les sites de santé sur internet sont nombreux et ne permettent pas toujours aux patients de se retrouver dans une information pléthorique. L'extension .med permettra à l'internaute de savoir que le site qu'il consulte émane d'un professionnel de santé actant de fait, le sérieux de son contenu.

C'est pourquoi, j'offre un appui enthousiaste à Hexap dans sa volonté de gérer l'extension .med en conformité avec les normes éthiques exigées par le domaine médical en ligne.

Je suis entièrement d'accord sur la mission de ce projet visant à créer une nouvelle sphère de confiance en attribuant ces noms de domaine à des professionnels de santé et à mettre en œuvre un programme de certification pour rassurer les utilisateurs en ligne que l'information qu'ils lisent est digne de confiance, comprenant la mise en relation avec un professionnel ou une entreprise de santé lorsqu'ils le souhaitent.

Je crois qu'en cette occasion, Hexap ouvrira un nouvel espace de noms de domaine pour la communauté médicale qui résonnera dans le monde entier.

J'espère que la certification .med pourra s'étendre dans le futur à des sites et communautés de patients qui sont une source d'information non négligeable pour le grand public.

Veuillez recevoir, Chère Madame, l'expression de mes salutations distinguées,

Catherine Cerisey e-patiente

